

「鬼女スレ『昔かかわった女性の話をしたら妻が出て行くと言ってます』」

林譲治

30歳自営です、2歳の男の子と妻の三人暮らしです。いまさっきのことなんですが、夫婦の団らんに、数年前に仕事先であった女性のことを話したら、妻が突然怒りだし、もうこの家にはいられない、朝になったら出て行くと言って、話し合いにもなりません。どうすればいいでしょう？

どういう形であれ、奥さんに元カノの話をすれば気分を害するだろ。そんなこともわからないのか？

ええと、その女性はたまたま仕事先で一度、出会っただけで、元カノとかそんなものではありません。それは妻にも説明したのですが、出て行くの一点張りです。

奥さんのスペックは？

年齢は教えてくれないのですが、30は越えていないと思います。容姿は夫の自分が言うのもなんですが、ものすごい美人です。

そんなすごい美人がスレ主と暮らしている方がおかしくね？ 不倫していて、わかれる口実を探していたんじゃないか。

俺も不倫に一票、ふだんと態度に違いはないか？

自分が鈍感なだけかも知れないけど、妻が不倫して

いる様子もありません。子供は可愛がってくれてるし、家の中もいつも綺麗で、食事もちょうどしています。不倫する暇はないと思いますし。

それって、家事も育児も全部、奥さん任せで、スレ主は何もしないってこと？ 昔の女性はきっかけで、そういう家庭を顧みない態度のストレスが爆発したんじゃないのか。

家事のことを言われると、何も言えません。ただ自分の仕事が仕事なので、一日、山にいなければなりません。それは妻もわかってくれてると思います。

あんたがそう思うだけでしょ、奥さんがどう感じているかが重要なんじゃない。

そんな環境で、よく美人と結婚できたな。

妻との出会いは奇跡みたいもので、押しかけ女房みたいものです。信じていただけないかと思いますが。

鈍感なスレ主のことだから、昔であった女のこととかいって、奥さんを傷つけるようなことを何か言ったんじゃないか？ その点は確認した方がいいよ。原因が全然違うかも知れないだろ。

確かにそうですね。ちょっと変な話だったから。確認してみます。

.....

もどりました。どうも僕の訊き方がまずいのか、ますます感情的になってしまいました。ただ問題は、

なんか僕が約束を破ったことにあるみたいですよ。

だから元カノの話題はやめようとか、そういう約束をしていたってことじゃないの。具体的に何を話したんだ？

数年前に山の中で吹雪に見舞われたときに、真っ白な服を着た女に殺されかけた話です。自分でも現実とは思えませんし、こんなことで逆上する妻は、やはり鬼女なんじゃないですか？

奥さんは鬼女じゃなくて雪女だと思うよ。